

# Défi aux extra-terrestres

76.

METZ (C.P.) — Mardi, Claude Vorilhon, cet Auvergnat qui prétend, dans deux de ses ouvrages, avoir été enlevé par un extra-terrestre, était l'invité de Jean Stock, réalisateur de l'émission « La Bonne Franquette » à Télé-Luxembourg.

Mardi midi, lors de cette émission, Claude Vorilhon eut à répondre aux questions les plus insolites sur les extra-terrestres et la science fiction. A la suite de l'émission, les lettres affluèrent à Télé-Luxembourg, tant et si bien que la télévision luxembourgeoise vient de relever un étrange défi : elle veut en effet donner sa chance à Claude Vorilhon qui prétend qu'avec la complicité de la télévision et de l'aéroport international de Luxembourg, il pourrait faire atterrir, dans la capitale du Grand-Duché, des extra-terrestres.

Il sera donc à nouveau l'invité de Jean Stock, ce samedi à partir de 12 h. 30, à Télé-Luxembourg pour lancer un appel pathétique à ses frères verts. L'écouteront-ils, atterriront-ils à Luxembourg ? Réponse aujourd'hui à midi, au cours de l'émission luxembourgeoise.